

LOCAL | Denominación de Origen

Dos empresas del distintivo de calidad prieguense son premiadas en Valladolid

Aceites Vizcántar, S.L. y la S.C.A. Olivarera La Purísima, suman nuevos premios en el certamen CINVE Valladolid 2013

Redacción

Lunes 5 de agosto de 2013 - 16:35



Dos empresas amparadas por el distintivo de calidad prieguense han sido premiadas en el Concurso de Aceite de Oliva Virgen Extra - CINVE Valladolid 2013, que se ha celebrado recientemente en la capital castellanoleonesa.

En concreto, Aceites Vizcántar S.L. ha obtenido una Medalla de Plata con su aceite "Señorío de Vizcántar", mientras que la S.C.A. Olivarera La Purísima se ha hecho con otra Medalla de Plata con su aceite

protegido "El Empiedro".

Desde este concurso internacional se pretende no sólo premiar a los mejores aceites de oliva virgen extra, sino también promover los beneficios nutricionales de éste entre los consumidores potenciales y actuales, fomentar el mercado internacional de los diferentes aceites presentados a concurso o aumentar el consumo nacional e internacional de aceite de oliva virgen extra.

Con estos dos nuevos galardones ascienden a 132 los reconocimientos obtenidos por los aceites y almazaras de la D.O.P. "Priego de Córdoba", en los diferentes mercados en este año 2013.